



#### ■ PRUEBAS DE ACCESO

### Las facultades de Derecho, Ciencias y Psicología acogerán la Selectividad

Las facultades de Derecho, Ciencias y Psicología en la capital salmantina y la Escuela Técnica Superior de Ingeniería Industrial de Béjar y el I.E.S. Tierra de Ciudad Rodrigo acogerán los exámenes de la Prueba de Acceso a la Universidad que se desarrollará desde el próximo martes hasta el jueves. A la Selectividad se presentan este año en el conjunto de la Universidad de Salamanca 2.474 alumnos, un 10% menos de inscritos que el curso pasado.